

## 107 estudiantes de la UAA recibieron reconocimiento por su excelencia académica



### BOLETÍN 333

- Los reconocimientos se entregaron a los alumnos más destacados del semestre enero-junio 2024 pertenecientes a alguna de las 12 carreras del Centro.
- La rectora les expresó su reconocimiento por la dedicación, tiempo y esfuerzo dedicados al estudio, lo que derivará en grandes beneficios personales y profesionales.

107 estudiantes de los 12 programas educativos con los que cuenta el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibieron un reconocimiento por obtener el mérito de excelencia académica dentro del semestre enero-junio 2024.

“Alcanzar la excelencia académica es un trabajo de compromiso con tus conocimientos y habilidades,

me siento agradecida de saber que mi esfuerzo ha valido la pena, compartir estos momentos con autoridades y familia, me hace sentir plena como persona, como estudiante y futura profesional”, comentó la alumna de la Lic. en Trabajo Social, Karla Uribe luego de recibir su reconocimiento.

Asimismo, la alumna, Ana Paola Flores, de la Lic. en Psicología, se dijo contenta al ser la primera vez que le otorgan un reconocimiento de este tipo “es producto del esfuerzo de un semestre, de la disciplina, de dar lo mejor y lo que sea que hagas que siempre puedas dar un plus para generar un cambio positivo”.

En el marco de esta ceremonia, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, invitó a los presentes pensar en el secreto particular de su éxito, los retos más complicados a los que se han enfrentado y cuáles fueron las decisiones y acciones que les permitieron superarlos. Expresó su reconocimiento por la constancia, elemento indispensable para alcanzar cualquier meta.

De igual manera, hizo un exhorto para efectuar un compromiso personal para recordar cuáles son sus planes, virtudes y áreas de oportunidad a fin de avanzar con paso firme, primero para el crecimiento y beneficio personal y por extensión, para el crecimiento de la universidad y sociedad.

Finalmente, la Dra. Pinzón reiteró la felicitación a quienes obtuvieron un promedio de excelencia, agradeciéndoles por ser un gran ejemplo y fuente de inspiración.

Por su parte, la Mtra. Ma. Zapopan Tejeda Caldera, decana del CCSyH, destacó esta ceremonia dado que es un momento para reconocer el compromiso y dedicación al estudio por parte de los alumnos. “Es un plus que siempre pedimos y que nos lleva al camino de la satisfacción, éxito académico y profesional, llevándonos a la excelencia como una constante búsqueda para mejorar el entorno y los procesos”, concluyó.

—000— Ciudad Universitaria 09 de septiembre de 2024